

DAVIES



Marie-Sophie Dromer

Étudiante

Montréal

Faculté de droit

Université de Montréal

Marie-Sophie est attirée par le droit, car elle estime que cette profession est parfaitement équilibrée et qu'elle réunit tous les aspects d'une carrière motivante : la réflexion intellectuelle, le travail avec des clients, l'esprit d'équipe et l'apprentissage constant.

Son intérêt pour l'immobilier commercial est né pendant sa première année d'études en droit, où elle a suivi un cours qui portait sur les biens, et elle est impatiente d'explorer davantage ce domaine.

Si vous n'aviez pas choisi le droit, quelle avenue professionnelle auriez-vous empruntée?

J'aurais aimé être interprète pour les Nations Unies, car j'adore les interactions sociales ainsi que les environnements trépidants et la possibilité de rencontrer des personnes très intéressantes et d'en apprendre davantage sur des enjeux d'intérêt mondial.

Que serions-nous surpris d'apprendre à votre sujet?

J'ai publié un roman à énigme pour enfants lorsque j'avais douze ans.

Quel organisme vous interpelle particulièrement?

Pendant ma première année d'études en droit, j'ai eu la chance de produire un guide juridique destiné à des personnes malvoyantes en collaboration avec l'Institut national canadien pour les aveugles. J'ai trouvé extrêmement gratifiant d'aider des personnes à accéder à l'autonomie en leur fournissant des outils pour défendre leurs droits.